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Mémoire contre l'agrandissement du dépotoire B F I

Bonjour Monsieur le Président, M. et Mme. la commissaire.

Nous sommes une petite famille résidant dans le secteur de la Presque'île à Le Gardeur,
tout prêt, dirais-je trop prêt du site d'enfouissement B F I à Lachenaie.
Bientôt nous habiterons ce quartier depuis neuf ans. Au début, nous disions souvent que

nous sommes bien dans notre petite campagne tout prêt de la ville, sauf qu'on m'a déjà

dit: Trop près des montagnes de vidanges !! ( OUF , ce n'est pas très agréable à

entendre...)

Nous avons vus et même senti de gros changements depuis ces neuf dernières annéesl

Ca nous questionne donc sur notre santé?

VECU

Notre petite fille de cinq (5) ans a des problèmes d'allergies, mon conjoint aussi des

problèmes d'allergies et moi des problèmes de sinus à l'année longue, nous nous
demandons donc si oui le dépotoir peut nuire à notre système immunitaire.

VECU

Nous avons connu dans notre quartier une famille qui avait à la maison une garderie en

milieu familial, on a eu de gros problème avec les fientes des goélands, les jouets étaient
pleins. C'était toujours à recommancer, même les rebords de la piscine avait des fientes
de goéland... Ils se sont inquiétés pour les enfants de leur garderie pour leur santé.

Aujourd'hui leur garderie est fermée.

VECU

Une autre jeune famille dans le secteur Charlemagne de la Presqu'île ont un garçon
qui est atteint de la fïbrose kystique , depuis décembre 2007 le petit a une bactérie que son

système humanitaire refuse de combattre et les médecins de l'hôpital Ste-Justine font des

recherches pour trouver un médicament qui va éliminer cette vilaine bactérie!



Durant les audiences du BAPE dernièrement en janvier 2008 nous avons appris que

des patients de la_nouvelle hôpital à Lachenaie, on attrapés une bactérie (l'aspergillus
tumigatus ). TRES INQUIETANT...
J'ai assisté aux audiences publique du BAPE dernièrement en janvier 2008 et durant les
audiences, je n'en reviens toujours pas qu'ils ont changés le produit (un agent neutralisant)
le camoufleur d'odeur... C'est vrai qu'il y a moins d'odeur, mais il y a ce produit qui
flotte dans l'air. . . B F I disent mettre cet agent neutralisant en fin de journée et notre
santé là-dedans ? B F I disent qu'il n'a pas de danger!!! Je lis souvent la chronique
environnemental de B F I dans notre journal local le Hebdo Rive-Nord, tout leur semble
normal et qu'il n'y a pas de problème dans cet agrandissement monstre dans les dix-sept
(17) prochaines années !... Sommes-nous des cobayes ?

J'ai été invitée à une rencontre dans le voisinage Mme. Claudine Metcalf qui est La
conseillère politique de Mme. Line Beauchamps était présente et je lui est demandée, que

devenait les dossiers des années antérieur des anciens élus? A ma grande surprise elle me
répond, que tout est à recommencer, car souvent tout est détruit. Alors ce qui à été fait
dans les années 2003 n'existe plus?

Durant les audiences du BAPE toujours, des citoyens posaient leurs questions qui me
semblait très importante et B F I m' inquiète encore plus car ne réponde pas par oui
où non en contournant la réponse du citoyens.

Le bruit constant nous entendons les camions même I'hiver nos fenêtres fermer. imaginer
l'été pas question d'ouvrir...

Nos propriétés vont perdre de la valeur dans les années à venir, B F I nous on dis avoir
fais leurs propre etudes auprès d'experts ! Nos craintes sont dans quelques années plus
personnes voudrons vivre près d'un site qui prend autant d'empleur... !

Ce n'est pas un très bel héritage que nous laissons à nos jeunes dans I'avenir d'être
aussi près de ce site d'enfouissement. Il faut les arrêter de continuer d'empilés tout
simplement ses déchets venu de partout...
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